「良かった!頑張った!『体育大会』」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は9月30日(金)に実施した『第75回体育大会』の様子をお伝えします。

【予行はとてもスムーズ】

前日の予行では、開始予定時間前に集合完了。午前中の動きの確認も早めに終了しました。先生の指導を「待つ」のではなく「うまく対応でき





ている」ように思います。生徒の皆さんの秀でた能力や、安定感が伝わってきます。明日の本番も大丈夫! 皆さんの様子を見ながら、そう感じました。

【本番もみんな一生懸命】

当日の朝は雲一つない秋晴れ。体育大会日和です。昨日同様、予定時間前に集合し開会式へ。生徒会役員が開会宣言と挨拶、3年生2名が宣誓を自分達の思いを込めて行いました。体操を代表の生徒に合わせ全員で行い、競技へ。

午前は予選中心。綱引きで始まり、100m、200m、男女混合、スウェーデンの各リレーを実施。みんな真剣です。今回は、3年生の保護者の皆様にもご声援いただきました。

午後は決勝です。勝ち進んだ生徒達が、クラスや学年を代表して、快晴のもと力強く躍動しました。最後の大縄跳びも、気持ちを全身で表現!力を合わせることの大切さや難しさを実感したのでは?

閉会式では、生徒会役員が 成績発表、閉会宣言を実施。 私からは、ルールの中で"は じけていること"をたたえ、 良い体験や悔しい思いも今後 に生かして…と伝えました。

皆さんのさらなる飛躍を… これからも期待しています。





















生徒達の素晴らしい力を感じた体育大会でした。今後も行事とともに授業や部活など、日々の学びを大切にしていきたいと思います。(校長 黒河内雅典)